
Приложение № 1 
к Протоколу комиссии от 17.01.2024 года

Отчет о работе комиссии по строительству, транспорту, дорогам,
благоустройству и сельскому хозяйству Общественной палаты

муниципального образования «Кингисеппский муниципальный район»
Ленинградской области за 2023 год

В  2023  году  было  запланировано  4  заседания  комиссии  по
строительству, транспорту, дорогам, благоустройству и сельскому хозяйству
Общественной палаты и рассмотрение 14 вопросов.

Комиссия  собиралась  4  раза  на  заседания,  все  плановые  вопросы
изучены. 

Вопросы, рассмотренные комиссией в течение 2023 года:
-  строительство  новых  заводов  в  Кингисеппском  районе  (плановый

вопрос заседания ОП)
- организация мест для выгула собак;
- организация, контроль качества и проводимая претензионная работа по

ремонту дорог и благоустройству;
- работа общественного транспорта в районе;
- вопросы похоронного дела, содержания мест захоронения;
-  планы  и  реализация  ремонтных  работ  по  дорогам  и  объектам

благоустройства;
-  работа,  проводимая  администрацией  по  обустройству  парковочных

мест.
Большая  часть  информации  по  рассматриваемым  вопросам  была

принята к сведению. Три вопроса были вынесено на заседания Общественной
палаты.

Самые  важные  рекомендации,  которые  определила  комиссия  для
администрации района:

- планировать организацию мест для выгула собак при планировании и
застройке  новых  микрорайонов  в  городе,  поскольку  в  уже  сложившихся
градостроительных  условиях  затруднительно  найти  свободное  от
коммуникаций и обременений место;

- при подготовке контрактов на осуществление пассажирских перевозок
общественным  транспортом  в  г.  Кингисеппе  и  районе  учитывать
необходимость увеличения подвижного состава на весенне-летний период в
связи с сезонным увеличением пассажиропотока в дачные массивы района;

- разработать концепцию по строительству новых парковочных мест на
улицах и во дворах города Кингисеппе;

- продолжить работу по организации дополнительных парковочных мест
и  мест  локального  уширения  проезжих  частей  для  решения  проблемы
нехватки парковочных мест;

-  ускорить процесс выбора места для размещения нового кладбища и
начать подготовительные работы для его оформления и строительства;



-  усилить  претензионную  работу  и  контроль  за  исполнителями
муниципальных  контрактов,  а  также  включить  в  состав  комиссии
администрации по приемке работ двух членов Общественной палаты.

Кроме  плановых  встреч,  члены  комиссии  проводили  общественные
слушания,  рассматривая  проекты  постановления  администрации  района  по
утверждению  форм  проверочного  листа  при  осуществлении  земельного
контроля и муниципального контроля в различных сферах жизнедеятельности.
Всего  было  проведено  1  заседание  общественных  слушаниях,  на  которых
рассмотрено и утверждено 7 вопросов. 

В целом считаю работу комиссии удовлетворительной.

Председателя комиссии 
по строительству, транспорту,
дорогам и благоустройству  В.Е. Кукушкин


